



14 Pièces

308 m²

Réf. W-02XA57

4 200 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa moderne, construite en 2021 et d'une surface totale de 466m², est située dans un domaine privé aux portes de Sainte Maxime. Au calme absolu, elle offre une vue magnifique sur la mer et sur Saint-Tropez, ainsi qu'un ensoleillement optimal tout au long de la journée. Sur un terrain de 2200 m², la propriété est construite sur 3 niveaux. Au rez-de-jardin, 2 belles pièces de réception avec de larges ouvertures sur le jardin, une grande cuisine avec son arrière cuisine, 2 chambres en suite dont une suite parentale de plus de 37m² donnant accès à la terrasse et aux extérieurs. A ...

This modern villa, built in 2021 and with a total surface area of 466m², is located in a private domain close to Sainte Maxime. In absolute calm, it offers a magnificent view of the sea and Saint-Tropez, as well as optimal sunshine throughout the day. On a plot of 2200 m², the property is built on 3 levels. On the garden level, 2 beautiful reception rooms with large openings onto the garden, a large kitchen with its back kitchen, 2 en-suite bedrooms including a master suite of over 37m² giving access to the terrace and the exteriors. Upstairs, three beautiful en-suite bedrooms including a ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

